
Selvazzano Dentro, 24 agosto 2010

Oggetto:

INTERR A G AZ,IOIYE URGENTE

Spostamento Centro d'infanzia Spes da via Don Bosco a via Friuti - Viale della
Repubblica.

Egr. Sig. Presidente del Consiglio Comunale
Comune di Selvazzano Dentro

Egr. Sig. Sindaco
Comune di Selvazzano Dentro

Egr. Sig. Assessore Bruno Saponaro
Comune di Selvazzana Dentro

Abbiamo appreso dall'assemblea pubblica dello scorso 18 giugno che I'amministrazione
Comunale ha espresso la volontà di spostare il Centro per f infanzia, da realizzarsi a cura della
SPES di Padova, davia Don Bosco, spazio attiguo alla scuola Bertolin, allo spazio verde di Via
Friuli - Viale della Repubblica.

Questa scelta politica, che non condividiamo, ha creato la nascita di un Comitato spontaneo

che ha cercato un dialogo e un confronto con questa Giunta per capire le ragioni di tale decisione

e per verificare la possibilità di rivedere questo orientamento dell'Amministrazione Soranzo.

La Giunt a ha motivato tale scelta in modo pretestuoso in quanto la giustificazione di un
contenimento di spesa di f. 1.350.000,00 per la rcalizzazione dei parcheggi relativi al centro

d'infanzia non corrisponde alla realta. La verità, che non è stata detta, riguarda proprio 1o studio

di fattibilità dei parcheggi per I'area complessiva di via Don Bosco - Viale della Repubblica, che

risolverebbe le esigenze di parcheggio non solo del centro per I'infanzia, ma di tutta I'area,

comprese le necessità odierne e degli impianti sportivi di futura costruzione.

L'Amministrazione ha dimostrato una totale chiusura in merito alla possibilità di rivedere le
proprie posizioni, confermando più volte sulla stampa la fermezzanellapropria scelta.

Si chiede:
1. di conoscere se vi sono agli atti dell'amministrazione comunale progetti, studi

massima, o altri elaborati tecnici, che illustrino le nuove volontà del Comune

Selvazzarto Dentro;
di sapere come si affronteranno i doppi costi di progettazione preliminare, che pur

essendo formalmente a carico della SPES di Padova, si suppone debbano essere in
qualche modo ristorate dal Comune di Selvazzarro Dentro che ha imposto i doppi costi

di progettazione;
di conoscere la tempistica e le modalita per l'affilazione di questi nuovi accordi con la

SPES di Padova e quando il Consiglio Comunale di Selvazzarto Dentro sarà chiamato a

pronunciarsi in merito.

Il Consigliere comunale
Paolo Fortin

Il Consigliere comunale
Paolo Bertasi
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di
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Si chiede, altresì, che venga fornita risposta scritta.


